



Con el propósito de abrir un espacio de encuentro, donde el protagonista de expresión, análisis, comprensión y conexión fuera el cine, se inauguró el miércoles 1 de julio el festival Cine Mochila en la Plaza Don Bosco de la sede Quito, convocando a más de 250 personas, entre estudiantes y docentes, de la carrera de Comunicación Social, organizadora del evento. Creando una sala de cine alternativo al aire libre, se proyectó la película ecuatoriana «Cuando me toque a mí», de Víctor Arregui; posteriormente, se realizó un diálogo entre los asistentes y el director de la película desde un campo comunicacional y la cultura audiovisual. El organizador de este evento fue el profesor David Lasso, con el apoyo de la dirección y el consejo de la mencionada carrera.

El festival de Cine Mochila incluyó tres filmes ecuatorianos en género documental y ficción. La segunda película fue «Instantes de campaña», bajo la dirección de Tomás Astudillo, la cual se proyectó el 9 de julio, mientras que la última película, «Javier con I, Intag», se proyectará el 15 de julio y será «Javier con I, Intag», dirigida por Pocho Álvarez, el cual evidencia el proceso de destrucción del tejido social de la masiva presencia policial en la comunidad de Intag.

A través del Cine Mochila los estudiantes y docentes compartieron, dialogaron, analizaron y debatieron sobre temas relacionados a la cultura audiovisual en nuestro país.

Ver noticia en www.ups.edu.ec